
Procs-verba1 dc ‘Assembl& gentraIe du 20 janvier 1995

A 19h05, le Präsident veut ouvrir les &bats et annonce derechefque nous n‘avons
pas le temps de commander boire. Devant le toll gnra1, ii doit cder et appelle
la sommelire.
L‘Assembl& n‘est donc ouverte par notre Präsident qu‘ä 19h10, il salue les membres
prsents et prsente les exeuses dc quelques absents, soit: Emile Gauchat, Christian
Zosso, Pierre Weber, Martin Keller, Roger Racme.

Francis Schwab est nomm serutateur.

Au point 2 de l‘ordre du jour, la parole est laisse au secrtafre qui fait la lecture du
Procs-verba1 de l‘Assemble du 5 fvrier 1994. Ce P.V. est accept j l‘unanirnit&

Le point 3 dc l‘ordre du jour permet au Prsident de faire son rapport dans lequel ii
nous montre qu‘il est im expert dans les finesses du langage. 11 relate avec hwnour
les diffrentes aetivits pass&s. Sa conclusion poto-humaniste nous fait glisser une
larme dmotion.

Au point 4, le caissier commente brivement les comptes dans lesquels il ressort
que l‘anne 1994 se termine avec un bnfice de l‘2 19.35. La fortune nette totale dc
la socit se monte i Fr. 1 l‘016.50. Le budget est quant ä lui quilibr, mais ii sera
inodifi par 1‘Assernble dans les divers.
Jean-Paul Steinegger lit le rapport de vrification et les comptes sollt accepts i
l‘unanimit.

Pierre Bourquin nous prsente son programme pour 1995, lequel en plus des
entrainements du mardi soir prvoit une sortie de 2 jours i ski dc piste, im week-end
en montagne et urie sortie automnale en VTT.
Willy y ajoute la valle blanche et Gillou une sortie i ski dc fond, lesquelles seront
organis&s “ la fortune du pot“.

Au point 6, le Präsident reprend langue pour nous donner des informations sur le
voyage des 10 ans de la Sportive Paris. Nous dormirons l‘Hötel Utrillo vers la
Butte Montmartre. Le samedi soir nous irons voir im spectacle qui n‘est pas encore
dfmi, le programme des manifestations parisiennes de cette priode n‘tant pas
encore connu. Les journ&s seront libres, mais des visites aecompagnes vont tre
prvues. Le seul problme pmeux restant rsoudre est les repas du soir pris en
commun. Nous ne trouvons pas de restaurant acceptant de faire des rservation
pour dc si grand groupe.
Du point dc vue financier, ii sera demand encore Fr. 200.- par participant avant le
&part et le solde devra &re pay6 au retour, avec un dcornpte fmal.



Le point 7 tait prvu pour les lection d‘un nouveau comit. Le suspens nva pas
dur trop longtemps car personne ne s‘est prsent pour remplacer les gens
actuellement de corve. us ont done reconduits dans leur fonction.

Au chapitre 7bis, le secrtaire donne le norn des nouveaux rnembres. Ii s‘agit de:
Samuel Carnal
Andre Hofer
Martin Keller
Ulrich Knuchel
Cdric Sauser
Nicolas Weber
11 m a pas eu de &rnission.

Dans les divers, le Präsident nous parle encore de la fete villageoise oü Grard
Giauque est notre dlgu. Nous avons prvu de faire un petit caniotzet dans le
garage dc Gill Racine. Ii fait un appel pour que tout le monde participe im tant soit
peu ä la bonne tenue de ce demier.

Grald prend ensuite la parole et fait remarquer que La Sportive devient
rgulirement plus nehe. 11 pense que le but de notre soci&ntest pas de s‘enrichir
et propose de dpenser un peu notre capital.
Un discussions1engage et les dcisions suivantes sont prises:
Une somme de Fr. 2000 sera attribue au voyage dc Paris
Une somme de Fr. 500 sera mise disposition de la sortie dc montagne.

G&ard prend encore la parole pour remercier notre Präsident pour son dynamisme.
Des applaudissements nourris confirment son propos.

La parole n‘&ant plus demand&, le Prsident dos la sance i 20h10.


